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SOLO ALGUNOS 
VAN A INTERNAS

Florencio 
Randazzo 
lleva dos 
boletas 
distintas a 
internas

En Juntos, Diego Santilli lleva dos listas. Compi-
ten entre sí y contra la de Facundo Manes:

En ellas hay vecinos de Ranelagh



ASI SE VERA EL CUARTO OSCURO

Acá hay una interna sólo para concejales:

Estarán ordenadas por el número del primer 
cuerpo, en forma ascedente. Hay cuatro parti-
dos con internas. Algunos, sólo para concejales. 
Otros, para diputados provinciales. 
Dos partidos van con boletas incompletas. Por lo 

tanto debe haber 21 pilas de boletas (aunque de 
distintos tamaños). 
Jorge Altamira es el único que va con boleta 
corta, sólo para el Congreso. 
Adrián Frías no lleva candidatos nacionales.



JUNTOS 
lleva tres boletas. 
Una, con Facundo Ma-
nes. 
Dos, con Diego Santi-
lli, que proponen listas 
distintas para conceja-
les. Es la interna más 
expectante.

El FIT, (Izquierda) tiene internas en los tres nive-
les. Pero Jorge Altamira los desafía por afuera:

Florencio Randazzo 
tendrá internas 
en las dos listas 
que le siguen, 
tanto para legisladores provinciales 
como para concejales:

JUNTOS 
también 
tiene internas 
en la tira para 
legisladores 
provinciales



Desde octubre de 2020, la Municipalidad de 
Berazategui trabaja en la primera etapa de la 
pavimentación y mejoramiento de la calle 359 
entre Av. Antártida Argentina y Av. Milazzo, 
obra que está a punto de finalizar. Asimismo, 
ya comenzó la segunda fase que va desde Av. 
Antártida Argentina hasta Av. Eva Perón.
El coordinador de la obra, Ing. Daniel Martínez, 
explicó:
“Se cambió lo que es el paquete estructural, 
que ahora es una carpeta de rodamiento de 
hormigón armado, y la calle se ensanchó hasta 
8 metros. También se instaló iluminación nue-
va”.
A su vez, Martínez destacó: “Esto beneficia a 
la circulación de la zona. Además, al ser más 
ancha la calzada se genera mayor seguridad 
vial”.
Con respecto al nuevo tramo de la obra, que 
comprende la calle 359 entre Antártida Argen-
tina y Eva Perón, señaló: “Ya iniciamos esta 
segunda etapa, que cumple las mismas carac-
terísticas que la primera”.

LA RENOVACION DE LA CALLE 
359 A PUNTO DE FINALIZAR

JORNADA DE PINTURA EN LA ESCUELA 6
Con el fin de realizar mejoras en Escuelas 
de distintos niveles de Berazategui, conti-
núan haciéndose jornadas de trabajo. De 
esta manera, se llevaron a cabo tareas en 
la Primaria N° 6 y en la Secundaria N° 40, 
donde estuvieron el intendente municipal, 
Juan José Mussi; y el secretario de Cultura 
y Educación, Federico López, saludando a 
integrantes del Consejo Escolar, cooperati-
vistas, vecinos y vecinas.
En la Escuela Primaria N° 6 “Nuestra Se-
ñora de la Merced” (calle 304 e/ 364 y 365, 
Ranelagh), además de realizarse tareas de 
pintura, se hizo una intervención artística en 
una columna de la edificación, en homenaje 
al expresidente del Consejo Escolar beraza-
teguense, Héctor Peñalva. El establecimien-
to educativo cuenta con una matrícula de 
265 alumnos.



El 30 de agosto, con motivo de celebrar el Día del 
Vacunador, el intendente de Berazategui, Juan José 
Mussi, acompañado por la directora ejecutiva del Ins-
tituto Nacional de Servicios Sociales para Jubilados y 
Pensionados, Luana Volnovich, recorrieron el vacu-
natorio de la delegación de PAMI en Barrio Maríti-
mo. Allí saludaron a los y las presentes, y felicitaron 
muy especialmente a quienes aplican las dosis de la 
vacuna contra el COVID-19.
También fueron parte del encuentro, el secretario de 
Cultura y Educación, Federico López; la titular de la 
Secretaría Privada, María Del Carmen Flores; el se-
cretario de Salud Pública e Higiene, Pablo Costa; y la 
titular de PAMI Hudson, Macarena Quinteros.
En relación a la visita, Brenda Sandoval –quien coor-
dina la Posta– afirmó:
“Hoy tuvimos el placer y el orgullo de que nos visita-
ron el Intendente y la Directora ejecutiva de PAMI. 
Vinieron a saludar a los vacunadores en su día y a re-
conocerles todo el trabajo que vienen realizando des-
de hace tanto tiempo en este contexto de pandemia”.
Este vacunatorio, en 52 A N° 3125, es uno de los ocho 

MUSSI CON VOLNOVICH, EN EL 
VACUNATORIO DE MARÍTIMO

con los que cuenta Berazategui para aplicar dosis contra 
el COVID-19. Se encuentran completando los esquemas 
de las segundas dosis.



Agustín José Ledesma representará a Argentina en los 
Juegos Paralímpicos de Tokio que se disputarán en 
agosto y septiembre del 2021, luego de verse suspendi-
dos por la pandemia en el año 2020.
Con sus 27 años, será la tercera vez que Apu nos re-
presenta en los Juegos Paralímpicos. Antes lo hizo en 
Río 2016, obteniendo un diploma en Dobles al igual 
que en Londres 2012. También tuvo su participación 
en los Juegos Parapanamericanos de Lima 2019, donde 
obtuvo medalla de plata en Singles y medalla de Oro en 
dobles junto a su compañero Gustavo Fernández.
En la Copa del Mundo de Israel 2019 consiguió el cuar-
to puesto para la Argentina por primera vez en la his-
toria. En la actualidad Apu está en el puesto N°18 del 
ranking Mundial de Singles, N°16 en Dobles y es el N°2 
de América.
Agustín Ledesma nació en Villa Soldati con una disca-
pacidad que se llama Mielomeningocele Espina Bífida, 
un defecto en la Médula Espinal en dónde no se cierra 
o no se desarrolla correctamente durante la gestación.
Desde hace 5 años que el amor lo trajo a vivir a Beraza-
tegui junto a su compañera y fan número 1, Mónica Vi-
llalva. Ambos comparten su pasión por Independiente 
y fue en la cancha donde se conocieron y enamoraron.
La historia de Apu con el tenis adaptado comienza en 
el 2005 cuando su mejor amigo, Ezequiel Casco, lo in-

vita a jugar. Así fue como llegó al Ce. N. A. R. D. (Cen-
tro Nacional de Alto Rendimiento Deportivo), lugar 
donde funciona la primera escuela de Tenis Adaptado 
dictada por A. A. T. A. (Asociación Argentina de Tenis 
Adaptado), asociación a la cual pertenece desde sus co-
mienzos.
Como todo deportista profesional, Apu lleva un en-
trenamiento muy riguroso y disciplinado de lunes a 
viernes. Su preparación para los paralímpicos requiere 
de aproximadamente 5 horas diarias de entrenamiento 
físico y de tenis en la cancha.
Pero eso no es todo, porque Agustín se prepara en el 
Centro Asturiano de Buenos Aires en Vicente López 
(club donde se encuentra la Academia CITAC), lo que 
lo lleva a levantarse de lunes a miércoles a las 5 de la 
mañana; jueves y viernes a las 7 ya que el viaje en trans-
porte público (2 colectivos y 1 tren) le demanda 3 horas 
de ida y 3 de vuelta.
Como dice él “no entreno siempre igual, las cargas ho-
rarias de los entrenamientos se van modificando según 
necesidad, actualmente, como me estoy preparando 
para una competencia importante, la carga horaria y la 
intensidad de los entrenamientos es alta”.
Agustín tiene sus redes sociales para que puedan se-
guirlo y alentarlo: Instagram @apu_tenisadaptado y 
Facebook: Agustín José Ledesma Tenista Adaptado.

BERAZATEGUENSE EN LOS PARALIMPICOS



El 27 de agosto en el Club Los Molinos, la máxima au-
toridad de la entidad, Gabriel Carril Campusano, y el 
Secretario de Prensa, Fabián Ardile, participaron de 
un acto en apoyo a los pre-candidatos a Concejales del 
Frente de Todos organizado por las 62 Organizaciones 
Peronistas y la CGT Regional Quilmes, Berazategui y 
Varela. Fue encabezado por el Secretario General de las 
62 Organizaciones Peronistas, Rubén Luque; y el triun-
virato que conduce la CGT Regional integrado por 
Ricardo Romero (ATSA), Andrés Nikitiuk (Textiles) y 
Rubén Cevallos (Camioneros).
Estuvieron el Intendente Juan José Mussi; el Senador 
Provincial y Secretario General del gremio de los Ca-
nillitas, Omar Plaini; la Jefa de la Agencia Territorial 
Lanús, Avellaneda, Quilmes, Berazategui y Florencio 
Varela del Ministerio de Trabajo, Empleo y Seguridad 
Social de la Nación, Macarena Kunkel; los Concejales 
con mandato en curso Rubén Carbone y Mabel Díaz, 
y Secretarios Generales y dirigentes de más de 60 gre-
mios de la región.

“Que casi 70 gremios de la zona hayan venido a Beraza-
tegui esta tarde a manifestar su apoyo a los compañeros 
pre-candidatos a Concejales del Frente de todos, como 
ya sucedió en Florencio Varela, y también el miércoles 
en Quilmes, es una muestra más de que sin ninguna 
duda el movimiento obrero organizado será parte de la 
reactivación productiva y económica de la argentina”, 
expresó el Secretario General del STMB, Gabriel Carril 
Campusano al finalizar el acto.
Carril destacó que el encuentro propició “muy buenas 
charlas con la compañera Macarena Kunkel, con quien 
mantenemos un diálogo fluido desde ya hace un tiem-
po, y con el compañero Omar Plaini, con quien tuvi-
mos un interesante diálogo intercambiando ideas sobre 
el movimiento gremial”.
En presencia de la concejal Mabel Díaz, Carril Cam-
pusano recordó la memoria del ex edil y reconocido 
militante Rubén Comparato, “con quien me unía una 
excelente relación”, esposo de Díaz, quien falleció el pa-
sado mes de mayo tras ser diagnosticado con Covid-19.

STMB: EN UN ACTO DE LAS 62 ORGANIZACIONES



Penal, Civil y Comercial 
ASUNTOS DE FAMILIA 
Alimentos/Divorcios 
SUCESIONES 
Laboral 
ART
 
Ofrecemos un trabajo profesional eficiente, honesto, 
y efectivo con una importante experiencia. Tomamos 
casos de Buenos Aires, CABA y asuntos federales. 

(Consulte planes de pago para su trámite).

ESTUDIO JURIDICO INTEGRAL 

Dra. Analía A. Scamarda & Asoc.

Av. Mitre 4342, Ezpeleta. 1154849462 / 1134341839 y redes sociales.



Nancy Cristaldo es una abogada de 51 años-
que este domingo 12 se presenta como pre-
candidata a Diputa Provincial por Juntos. 
Es madre de Daniela y Julián, vive con ellos, 
su pareja Mario y su perro Max. Le gus-
ta hacer deporte, practica vóley y futbol. 
En 1992, llegó desde Corrientes con 22 años 
a Berazategui y durante tres años vivió en 
el Barrio Kennedy Sur. En 1995 se mudó a 
una casa en las cercanías de Camino Gene-
ral Belgrano y Sevilla. Hoy vive en El Ombú.
-¿Hace cuantos años que estas involucrada 
en política?
-Desde los 18 años siempre participe y me in-
volucre en Política. Porque creo que la Política 
es la actividad humana que le cambia la vida a 
las personas. La que dirige mi rumbo y el de mi 
gente. Trato de hacerlo siempre al lado de per-
sonas que tengan Vocación de servicio y repre-
sentan los Valores que pregono: Honestidad, 

Transparencia, y Respeto al que piensa diferente.
Apoyas a Julián Amendolaggine ¿Cuál es tu relación 
con él y que pensas que sea el 1er precandidato a con-
cejal en Berazategui y el más fuerte de la oposición?
-Mi relación con Julián es como el de una 
consejera que lo cuida como me gusta-
ría que cuiden a mis hijos y a todos los Jóve-
nes que se animan a involucrarse en Política.
Creo que mi generación les debemos una 
guía generosa y responsable, además de apo-
yo incondicional a nuestros Jóvenes en su 
búsqueda del camino a un Mundo Mejor.
Julián Amendolaggine es un Joven que tiene la 
capacidad para aspirar al cargo de concejal: es 
economista- profesor Universitario- actual jefe de 
Hacienda de un Municipio- todo eso con apenas 
33 años de edad. Es indudable su capacidad. Y 
todo el que lo conoce puede advertir inmediata-
mente su honestidad intelectual y su gran vocación 
por su País y el Berazategui donde nació y creció.
¿Qué pensas de la interna de Juntos?
Respecto de la interna en Juntos creo que es be-
neficiosa principalmente para los vecinos que 
van a elegir a sus candidatos. Por otra parte, es 
justa para los precandidatos que serán designa-
dos democráticamente para integrar una lista. 
En lo particular estoy satisfecha como se viene 
transitando la Campaña en nuestro espacio, con 
absoluto respeto y en miras de lograr una LIS-
TA superadora, que nos encontrara UNIDOS y 
fortalecidos para las generales de noviembre.
¿Qué le queres decir a los vecinos de Berazategui?
-A mis vecinos de Berazategui les digo lo mismo que 
a mis hijos; a mis amigos incluso a mí misma: que no 
le tengamos miedo a la Alternancia: que es un valor 
democrático que impide el "Despotismo" que inde-
fectiblemente se produce de hecho cuando una sola 
fuerza política ostenta el poder durante tantos años.
Que nos animemos a votar una nueva pro-
puesta; ¡que de eso se trata la Democracia!

BERAZATEGUI TIENE COMO PRECANDI-
DATA PROVINCIAL A NANCY CRISTALDO















Julian Amendolaggine recibió el apoyo del Diputado 
Nacional Cristian Ritondo, en una recorrida que tuvo 
encuentros con vecinos y comerciantes de la ciudad.
A días de las PASO, el precandidato a concejal por la 
lista que encabeza Diego Santilli a diputado nacional, 
recibió la visita del Ritondo, jefe del bloque PRO de la 
Cámara baja, en la que dialogaron con comerciantes 
que hablaron de la dura realidad económica que atra-
viesa el país. "Recorrimos Berazategui para charlar con 

C. RITONDO: “JULIAN ESTA 
PARA MEJORAR BERAZATEGUI”

los comerciantes, que están castigados por la situación 
económica y la inseguridad", dijo el ex Ministro de 
Seguridad de la Provincia. "Nos comprometimos a tra-
bajar por cada uno de los vecinos. El 12 de septiembre 
hay que votar al Colo Santilli en la Provincia, a Julian 
y a Zulma en Berazategui", finalizó Ritondo.
Participaron los precandidatos Zulma Vega, Valeria 
Bertoia, José Ballini y Oscar Canestro, además del edil 
Jorge Sívori.

DIETRICH: “ACA HAY QUE VOTAR A JULIAN”
Guillermo Dietrich, ex Ministro de Trans-
porte, realizó junto a Julian Amendolaggine, 
precandidato a concejal de Juntos, un en-
cuentro con vecinos y referentes locales: «yo 
apoyo a Julian porque no viene a quitar, viene 
a sumar». Dietrich mantuvo un encuentro con 
vecinos, referentes y precandidatos locales en 
Hudson, para hablar de la importancia de la 
participación y la fiscalización en estas próxi-
mas elecciones. «Es de suma importancia 
que los vecinos sigan sumándose a las charlas 
de fiscalización. Cuidar nuestros votos es la 
mejor manera de participación en las eleccio-
nes», dijo Julian Amendolaggine
Luego del encuentro, Dietrich y Julian, junto 
a Valeria Bertoia mantuvieron una charla con 
empresarios de una línea de colectivos local, 
en la que se habló de las dificultades que tu-
vieron para transitar la pandemia y las restric-
ciones. En la estación de trenes de Berazategui 
se pararon a dialogar con los vecinos y pasa-
jeros junto a los precandidatos Zulma Vega y 
Marcos Biondo. Dietrich felicitó a Julian por 
el trabajo que lleva a cabo con los referentes 
y manifestó: «En Berazategui hay que votar al 
Colo Santilli y a Julian. Lo  apoyo porque no 
viene a quitar, viene a sumar».



Partido 
Republicano 
Federal

Lista 314 A

Principios y Valores



Todos los integrantes de la lista de Hacemos Berazate-
gui “Juntos”, organizada por Héctor Ravelo, desde hace 
tiempo que viene recorriendo el territorio de Beraza-
tegui observando la realidad que viven los vecinos y 
vecinas del distrito en primera persona. 
El trabajo de Héctor Ravelo, peronista desde siem-
pre y sin pertenecer a ninguna agrupación al igual 
que Diego Santilli, viene trabajando hace más de una 
década en comedores y merenderos de los barrios más 
vulnerables de Berazategui entre ellos: Renacimiento 
del ave Fénix (162 entre 19 y 20) y Sonrisas (125 entre 
49 y 50) que, según Héctor, “porque las autoridades 
municipales las dejaron en el olvido”. Por más que 

la realidad, cercana a las elecciones, sea que todos 
les brindan atención y mercadería a estos espacios, 
“Hacemos Berazategui siempre estuvo presente, no 
solo en cercanías a las elecciones” dijo Héctor en una 
entrevista con este medio. 
Héctor invita a todas y todos los vecinos de Berazate-
gui que: 
Confíen en Hacemos Berazategui, reflexionen su voto, 
que nosotros nos vamos a involucrar con quienes 
forman parte de Berazategui. Con la única intención 
de que el futuro de Berazategui sea mejor. Por último, 
aclarar que somos peronistas en un frente al igual que 
hizo el propio Perón en 1973.

HECTOR RAVELO, DE HACEMOS, 
RECORRIO TODO BERAZATEGUI





FACUNDO MANES EN 
UNA BICICLETEADA 
POR RANELAGH
Facundo Manes participó de una original forma de hacer campaña. Fue esperado con expectativa por 
el Comité Radical a pleno, aunque también participaron fuerte el peronista Mario Molver (del Partido 
del Diálogo de Emilio Monzó) y, por supuesto, con el abogado Dante Morini, que va como primer 
concejal en representación del peronismo republicano. La segunda precandidata es Rosana Foli-
no, tesorera de la UCR. El tercer puesto es para Gustavo Damián González, vecino de Ranelagh.





Inauguró el 1° de septiembre, 
con nuevos dueños.

Reservas: 112368-1741

Calle 361 N° 1201





Este 12 de septiembre 
apoyemos la lista de todos. 

Verónica Díaz














